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L ' A S S E S S O R E A L L ' I S T R U Z I O N E 
E D A L L E A T T I V I T À C U L T U R A L I friasta, 3 marao lf70 

Al M&gaific© lettere 
dell'Università diagli Stadi di 

Alio studente Aldo COL LEON! 
p®r l'Assemblea Studenti 
dell'Università degli Studi dì 

A1PAssessora ragionai» <®i Lavori Pubblici 

All'Assessore regionale all'Urbanistica 

Al Slguor Sindaco dalla Città di 

TRIESTI 

TRIESTE 

TRIESTE 

TRIESTff 

TRIESTE 

La pe&ant* «ittai^iiiul dtè et:< è'tornita m qua* 
«ti giorni in seno all'Università dagli Studi di Trieste richie-
da una valutazione congiunta dei .vari problemi ék& hanno ori» 
ginato la situazione stessa, 

E' par questo motivo che, rendendomi interprete dal-
la atta sa di larga parta dalla componenti universitarie, nonché 
dalla pubbliche amministrazioni, mi parmatto di invitare i desti» 
natari dalla presente ad un incontro, fissato per mercoledì 11 
marzo» ali® 16,30 presso la sede della Giunta ragionale in via 
Carducci 6 a Trieste* 

La particolarità della situazione mi induca a ritenere 
che* prescindendo da valutazioni sulla forma del presenta in* 
vito» i destinatavi, della presenta vorranno cortesemente pre&< 
dare parte all'in contro. 

Con i migliori saluti, 
CBrunty 
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Trieste, 3 marzo 1970 

Egregio signor 
Aldo COLLEONI 
Presidente dell'Assemblea degli Studenti 
dell'Università degli Studi di 
T R I 13 3 T E 

Sono rientrato in sede questa mattina, dopo una 
settimana di assenza e, purtroppo, i numerosi impegni 
già preordinati e fissati precedentemente, sono tali da 
non consentirmi, come avrei desiderato, di partecipare 
alla riunione congiunta dell'Assemblea degli studenti e 
del Senato accademico, come da cortese invito fattomi 
pervenire. 

Desidero comunque confermare, con questa mìa, la 
volontà dell'Amministrazione comunale, a continuare do-
verosamente l'interessamento per i problemi dello svi-
luppo universitario della città che vogliamo divenga sem 
pre più uno strumento di progresso per la nostra comunità. 

Desidero altresì confermarle la disponibilità mia 
personale pei" un incontro in cui possano essere discussi 
ed approfonditi tutti i problemi dell'Università che in-
vestano gli interessi generali della città della quale il 
Comune è naturale rappresentante. 

Ritengo che, a prescindere dai problemi specifici di 
organizzazione interna, molti dei problemi portati in que-
sti giorni dagli studenti all'attenzione del pubblico, re-
lativi all'ubicazione delle facoltà, allo sviluppo edilizio, 
alla Casa dello Studente, al diritto allo studio ecc., ri-
vestano la massima importanza e debbano essere affrontati e 
risolti con scelte adeguate e con la più urgente sollecitu-
dine. 
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Allo s t u d e n t e Aldo C O L L E O N 1 
p e r l ' A s s e m b l e a deg l i S t u d e n t i 
d e l l ' U n i v e r s i t à deg l i S tud i di 
T R I E S T E 
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